

Comunicado de Prensa

Bogotá, 04 de septiembre de 2024.-

La Asociación Colombiana de Ciudades Capitales - Asocapitales entiende las necesidades de los transportadores y rechaza de manera categórica las vías de hecho que están afectando a las ciudades capitales y la economía local y nacional. Hoy, millones de ciudadanos están impedidos en poder llegar a sus hogares o sus lugares de trabajo, se han suspendido clases en muchas instituciones educativas, toneladas de alimentos se están perdiendo en todo el territorio colombiano, así como un desabastecimiento de productos esenciales para todos.

De igual manera, exhortamos al Gobierno nacional redoblar sus esfuerzos para encontrar soluciones inmediatas a las graves afectaciones que se presentan en las vías y troncales del país, haciendo uso de los mecanismos de negociación y diálogo con el sector transportador, como primera medida, o disponer de todas las herramientas legales para el respeto de los derechos y no se prolongue más el estado de zozobra que agobia a la inmensa mayoría de los colombianos.

Hoy los ciudadanos de las ciudades capitales, y por cierto de todo el país, ven gravemente afectada su cotidianidad en razón de los bloqueos y ven con gran preocupación la falta de decisión que permita retornar a la tranquilidad.

Reiteramos nuestro llamado para establecer acuerdos entre los representantes de las bases transportadoras y el Gobierno nacional, para que, a través de las mesas de conversación que se definan con las autoridades gubernamentales se logre llegar a un arreglo efectivo y así solucionar esta crisis que afecta a todos los colombianos y que tiene sumido al país en una situación compleja.

Fin del comunicado